

El sello conmemorativo del 500º Aniversario de la Reforma será presentado el próximo 14 de enero, en el año del 450º Aniversario de la Biblia del Oso



José Luis Fernández Carnicero: "Hubo consenso en que era una buena idea que el sello conmemorativo de la Reforma fuera la Biblia del Oso"

(PODCAST, 28/11/2018) El pasado 2 de abril la Comisión Filatélica del Estado español comunicaba la concesión de la emisión de un sello conmemorativo del "V CENTENARIO DE LA REFORMA PROTESTANTE".

Con esta emisión, la Comisión Filatélica corrige lo que podría haber sido un error de enormes proporciones tras la denegación en 2016 que impidió tenerlo en el año 2017, el año del 500º aniversario de la Reforma. No obstante, la emisión saldrá entre los primeros sellos del 2019, **en el año del 450º aniversario de la Biblia del Oso**

.

Una oportuna ocasión también, ya que precisamente -como nos lo explica en la siguiente entrevista **José Luis Fernández Carnicero**, impulsor de la iniciativa- **la Biblia del Oso, obra de Casiodoro de Reina, será el motivo que luzca dicho sello conmemorativo**, que será presentado oficialmente en un acto institucional **el próximo 14 de enero**

.

Así nos lo contaba...

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)